
Compte rendu de la réunion du collectif 

du 9 Novembre 2004 

  

�     Conseil Général :  

Mme Péraut contactée par Lydie n’a pas pu être jointe car elle a été mutée dans un 

autre département. Donc notre dossier pour la création et la mise en place d’une commission 

de travail a été confié à Mme Borne. Notre urgence n’est pas prise en compte. Le comité de 

travail est en stand by. 

  

�     Une journaliste d’Enfant Magazine a évoqué le fait qu’une « Bébé Pride »  (à l’instar de 

la guay pride de Bertrand Delanoé) était en préparation à Paris le 18 décembre prochain. 

Elle a été lancée par Gaëlle Fabert qui a créé une crèche privée à Paris. Les parents payent 

jusqu’à 100 euros par jour. Elle souhaite interpeller l’opinion publique, les parents, futurs 

parents sur la condition de la femme par rapport à l’accouchement, aux modes de garde, 

au parcours du combattant qui attend les femmes lorsqu’elles sont enceintes.            

Ces crèches sont privées car elles n’ont pas de convention avec la Mairie et donc pas de 

négociation. Elles veulent arriver à être comme nous. 

Gaelle Fabert a été contactée par l’émission « Les Maternelles », les choses bougent. 

  

�     Une personne du GRETA a contacté Lydie. Elle nous pensait contre les civis et que nous 

étions des crèches privées (pourquoi alors demander de l’argent aux municipalités ?) ! !  

Cela nous amène à nous dire qu’il faut être  beaucoup plus au clair  sur la communication 

et les messages que l’on souhaite faire passer (le vrai). Il est important d’imposer un texte 

travaillé, élaboré. 

�     Au cours de la réunion autour du projet d’établissement sur Montpellier Mme Borne a dit 

qu’il n’était pas question de laisser fermer des crèches ! ! Bravo, beau discours 

politique ! ! 

�     ACEPP : Mr Dupuis nous dit que tant que le mouvement sera porté par des 

professionnelles cela n’aboutira  à rien car il faut que ce soit porté par des parents. C’est 

une spécificité de l’Hérault que les crèches associatives soient trop professionnalisées et 

pas assez parentales. Nous ne nous sommes pas assez rebellées pour avoir à travailler avec 

autant de contrats aidés. 

�     Le mot d’ordre est de REMOBILISER LES PARENTS ! ! 

  



�     Pour cela il est proposé que chaque crèche fasse une Assemblée Générale Extraordinaire 

au plus tôt pour sensibiliser les parents en les mettant devant la gravité du problème afin 

de leur faire prendre conscience du poids qu’il peuvent et doivent avoir auprès de nous 

dans ce combat. 

Des contacts doivent être pris avec l’Ecole d’application d’Infanterie (avenue Lepic) 

concernant le prêt d’un amphithéâtre sonorisé pour y faire une réunion de toutes les 

crèches du collectif avec tous les parents. Le Président de l’ACEPP doit être contacté et 

nous fixerons la date de la réunion en fonction de sa venue sur Montpellier (en semaine).  

  

�     En fin de réunion le constat est que l’on ne fait plus assez parler de nous. La décision 

est prise de poser une date de fermeture de toutes les structures : 

le Jeudi 25 Novembre 

 

 

Consécutivement à cette fermeture ce jour là nous nous 

donnons rendez-vous devant le Conseil Général 

(professionnelles, parents, enfants… + banderoles, tee-

shirts et couches sales) à 8h30 du coté des Elus. Dans 

un premier temps nous distribuerons des tracts en 

ralentissant la circulation au rond point du Conseil 

Général, pour aller ensuite faire un sitting et déverser 

nos couches dans les locaux du Conseil Général en 

guise de protestation. Le rendez-vous est ensuite pris 

l’après-midi pour aller à la Mairie manifester à 15h. 

 


